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Bäume auf dem Emma Herwegh platz

Jahrelang war der Emma Herwegh Platz ein ziemlich trister Ort mit Mergelplatz und kleinen
Bäumchen. Heute ist es ein belebter und beliebter Platz auf welchem man unter den stattlichen
Bäumen auch an heissen Sommertagen Schatten findet. Und dank der gewachsenen Bäume heizt
sich der Boden auch nicht mehr so stark auf.
Leider wird das nicht mehr so sein.
lm Rahmen der SBB-Bauarbeiten wird der Platz vor dem Kantonsmuseum u.a. als Busplatz benötigt.
Entsprechend sollen die Bäume auf dem Emma Herwegh platz gefällt werden.

lch bitte den Stadtrat zu prüfen...

ob es möglich ist, die Bäume an einen anderen Standort zu versetzen. Beispielsweise als
Ersatz eines Neophyten wie z.B. beim Brunnen an der Kanonengasse, als "Zwischenlqger"
für die spätere Allee-Umgestaltung oder für die spätere Gestaltung des Emma Herwegh
Platzes nach Abschluss der Bauarbeiten. Oder einfach an einem geeigneten platz.
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